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3月8日，安徽广德技师学院举行揭牌
仪式。宣城市委组织部副部长、市人社局党
组书记、局长吴明，广德市委书记周其红共
同为学校揭牌。宣城市教体局党委委员章
爱玲，宣城市职业技术学院党委委员、副院
长高飞，广德市政府副市长江晓华、蒯浩宁

等出席仪式。仪式由江晓华主持。
宣城市人社局职业能力建设

科科长胡柏深宣读了《安徽省人民
政府关于设立广德技师学院的批
复》。

蒯浩宁在致辞中说，安徽广
德技师学院揭牌是我市职业教育
发展史上具有里程碑意义的一件
大事喜事，也是我市加快培养技工
人才、推动产业转型升级的又一重
大成果。近年来，我市认真贯彻习
近平总书记关于大力发展技工教
育的重要指示精神，持续加大职业
教育投入，引导激励广大青年走技
能成才、技能报国之路，有力推动
了职业教育的不断发展、持续进
步。希望技师学院以此次挂牌为

新起点，积极深化教育教学改革，培养更多具
有创新意识、工匠精神、过硬本领的高素质技
能型人才，力争学院早日建成全市一流、全省
知名、长三角地区有影响的现代化高层次技
师院校；希望全体教职员工保持昂扬斗志，继
续艰苦奋斗，为学院蓬勃发展奉献智慧和力

量；希望广大学子不负韶华、激扬梦想，学好
一技之长，争做新时代的“大国工匠”。

长兴、安吉等部分周边技工院校负责
人，广德市直有关单位负责人，各初中高中
学校校长，安徽广德技师学院师生代表参加
仪式。

据了解，安徽广德技师学院 2023 年 1
月经省人民政府批准，在广德高级技工学
校基础上设立，是以培养高端装备制造等新
兴产业和现代服务业高技能人才为主要方
向，集学制教育、职业培训、技能鉴定为一体
的技师学院，针对广德市“四大板块”主导产
业，共开设十大类22个专业。今后，安徽广
德技师学院将以习近平新时代中国特色社
会主义思想为指引，坚持将党的教育融入办
学治校全领域，将工匠精神融入教育教学全
过程，将人才培养融入锚定“四个一流”、锻
造“五个之城”建设大战略。奋力创建安徽
领先、全国一流的职业院校，不断丰富办学
内涵，提升办学档次，着力培养更多学得
好、留得住、技能专、服务地方企业的高技
能人才，为奋力谱写中国式现代化广德高
质量发展新篇章贡献职教力量。 （袁青）

3月2日，池州市人社局、教体局调研组来宣城市机电学校（安
徽广德技师学院）调研高技能人才培养及技师学院建设工作，宣城
市人社局、宣城市高级技工学校主要负责人参加调研，机电学校党
政班子陪同。

调研组实地参观了智慧党建馆和数控加工中心、机电一体化
等实习实训室，边听取介绍，边咨询了解专业建设、师生实习实训
教学等相关情况。随后，调研组现场参观了学校二期工程建设。

座谈会上，学校党委委员、副校长陈传胜就学校基本情况、技
师学院创建等
进行了介绍。
双方就政策资
金、基础配套、
规模发展、人
才培养、校企
合作作了详细
的交流。

（袁青）

为进一步提高学生法治意
识、预防学生违法犯罪，营造尊
法、学法、守法、用法的校园氛
围，3 月 21 日下午，市人民法院
党组书记、院长许志军，办公室
主任雷祖军，审管办（研究室）副
主任雷梅洁送法走进宣城市机
械电子工程学校（安徽广德技师
学院）。许志军给学生们做“读
书明理学法医愚，学法律已立德
树人”专题讲座，全校三百余人
聆听讲座。讲座由副校长陈传
胜主持。

许志军首先结合生活实际，
带领大家走进法律，指导大家理
解什么是法律，了解法律关于刑
事责任年龄和民事行为能力的
划分，知晓有哪些与未成年相关
的法律，让大家认识到国家已从

家庭、学校、社会、司法四方面形
成对未成年人进行保护的格
局。随后，他以案说法，结合具
体案例，分析校园欺凌、偷窃抢
劫、网络诈骗等多种可能给青少
年人身、财产带来伤害的违法行
为，指导同学们在合法利益受到
侵犯时运用法律武器保护自己。
讲座最后，许志军鼓励同学们争
做知法、尊法、守法的青少年。

活动现场掌声不断，师生们
纷纷表示讲座有利于进一步提
高法治意识，为构建平安校园、
法治校园打下坚实基础。

此次讲座一方面切实发挥
了法治副校长依法治校职能作
用，另一方面也助力校园安全和
法治建设，提高了学生法律意识
和自护能力。 （李灿）

3月7日，宣城市机电学
校（安徽广德技师学院）召开

“三八”国际妇女节 113 周年
纪念暨表彰大会。学校党政
班子及系部负责人出席会
议 ，全 体 女 教 职 工 参 加 会
议。会议由学校妇委会主席
马燕主持。

会上，梁佳佳宣读了表
彰名单，并祝女同胞们气质
美如兰，才华馥比仙。陈传胜在致辞中祝
全体女教师节日快乐，希望大家以更加昂
扬的面貌为学校的高质量发展贡献巾帼力

量，鼓励大家勤勉学习。随后，与会领导为
获得表彰的教师送上花束并合影留念，并
为全体女教师送上节日花束。

会议第二阶段邀请了团市委副书记卢
志龙作题为《努力培养大国工匠，助力中国
式现代化高质量发展》的宣讲。卢志龙从深
刻领会党的二十大的重要意义、准确把握党
的二十大精神实质、贯彻党的二十大精神伟
大实践三个方面做了具体而深入的阐释。宣
讲进一步推动了党的二十大精神进校园，真
正做到落实落地落细、入脑入心入行。

据悉，在第113个“三八”国际妇女节期
间，宣城市机电学校（安徽广德技师学院）
将以“巾帼心向党·奋斗新征程”为主题，开
展主题鲜明、内容丰富、形式多样的系列纪念
活动，充分展示新时期学校女教职工的精神
风貌，营造浓厚的节日氛围，引领广大妇女以
实际行动争做伟大事业的建设者、做文明风
尚的倡导者、做敢于追梦的奋斗者。（袁青）

1 月 12 日上午，市委副书
记陈俊炎到宣城市机电学校，
为广德市第三届“广德工匠”毛
志伟老师授牌并慰问。

授牌仪式上，陈俊炎指出，
“工匠精神”是一种职业精神，是
职业道德、职业能力、职业品质的
体现。近年来，广德市经济社会
得到了快速发展，与广德许许多
多工匠的奉献是分不开的。陈俊
炎对毛志伟老师的工作及在第二
届全国新能源汽车关键技术技能
大赛中的表现给予充分肯定，并
代表市委、市政府对毛志伟表示

祝贺，希望毛老师再接再厉，发挥
“广德工匠”的引领作用。同时要
求学校继续加强教师队伍建设，
培养更多的优秀教师和高技能人
才，服务广德地方经济发展。

毛志伟是宣城市机械电子
工程学校汽修专业教师，与许
王勇老师一同在第二届全国新
能源汽车关键技术技能大赛机
动车检测工（新能源汽车传感
与网联技术）项目中，指导学生
获得二等奖，他们也摘取了职
工组二等奖，填补了学校此项
赛事领域空白。 （袁青）

2 月 20 日上午，宣城市机械电子工程
学校（安徽广德技师学院）召开 2023 年广
德市住房和城乡建设领域施工现场专业技
术人员继续教育培训会。党委委员、副校
长陈传胜，培训中心主任钟勇出席会议，42
家企业的专技负责人参加培训会。会议由
培训中心副主任马燕主持。

陈传胜向与会人员介绍了学校近年来
的发展情况，特别是在服务地方经济发展

方面采取的措施、取得的成绩，并希望通过
服务当地企业让更多人了解学校的办学理
念，办学水平。他表示学校相关人员将在
继续教育培训过程中热心服务，加强沟通，
让广德市住建系统的专业技术人员“足不
出户”就能搞好继续教育工作。钟勇详细
解读了本年度的教育培训资源库的使用、

继续教育学习的操作，并与学员就新证取
得问题进行充分交流。

宣城市机电学校自 2021 年取得住房
和城乡建设领域施工现场专业技术人员职
业培训资质以来，积极探索这一新领域的
工作，此次报名参加继续教育人数达 400
余人次，较去年有大幅度提升。 （马燕）

2 月 24 日，2023 年“四合雏鹰”助学激
励大会在宣城市机电学校（安徽广德技师
学院）举行，四合乡党委、政府为在校就读
的四合籍学生发放助学激励金。四合乡党
委副书记、乡长周峰，副乡长戴志鹏，四合
中心小学、四合中学及机电学校领导班子
出席大会，在校就读的四合籍学生参加会
议。大会由学校党委委员汪礼俊主持。

会上，戴志鹏宣读了《关于设立宣城市
机械电子工程学校“四合雏鹰”助学金的决
定》。与会领导为受助学生代表发放助学
激励金。优秀学生代表傅安妮在发言中结
合自己的求学经历，表达了对党委政府和
学校的感谢，表示自己会练好技能，为家乡
的发展添砖加瓦。党委委员、副校长陈传
胜希望同学们调整自己的定位、锻炼自己

的技能、塑造自己的人格。周峰感
谢宣城市机电学校为四合培育优
秀子弟，他对受助学生表示祝贺，
希望同学们学习先进，寻找差距，
刻苦钻研，不断提高自身素质；同
时分享了自己走访入户的故事，鼓
励同学们就地升学、就地从军，实
现弯道超车、换道超车，建设家乡、
保卫祖国。

此次大会共计发放助学资金5万元，共
资助133名学生。据悉，为鞭策和激励在宣
城市机电学校（安徽广德技师学院）就读的
四合籍学生，进一步体现党委、政府对未成

年人的关心，保障贫困学子顺利就学，激励
有志青年参军入伍，四合乡决定对宣城市
机电学校（安徽广德技师学院）“四合籍”学
生助学。 （袁青）

安徽广德技师学院正式挂牌

助学筑梦 励志成长
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巾帼心向党 奋进新征程

机电学校开展“三八”国际妇女节系列活动

培育技能人才 弘扬工匠精神

市领导为机电学校市领导为机电学校““广德工匠广德工匠””授牌授牌
我市职业教育发展开启新篇章







池州市人社、教体调研组来调研


